



Coesfeld, d. 11.03.2016

Sehr geehrter Herr Ludorf,

ab Mai 2016 sollen in Coesfeld-Lette 120 Flüchtlinge in einer Unterkunft nahe der Bruchstraße untergebracht werden.

In der Sitzung des Bezirksausschusses am 03.03.2016 wurde angeregt, eine Bürgerbus-Haltestelle in unmittelbarer Nähe zum Flüchtlingsheim zu errichten.

Wir halten die Umsetzung dieses Vorschlags direkt an der Bruchstraße für schwierig.

An den Fahrbahnseiten verlaufen – getrennt durch einen schmalen Grünstreifen – beidseitig Fuß- bzw. Radwege.

Unser Bürgerbus müsste am Fahrbahnrand halten, was zu einem Rückstau des Verkehrsflusses führen könnte und nach unserer Ansicht verkehrsgefährdend wäre.

Wir möchten folgenden Vorschlag machen:

Momentan befassen wir uns mit einer Optimierung unserer Strecken und Haltestellen. Im Zuge der geplanten Änderungen wäre es eventuell möglich, im Bereich des neuen Edeka-Marktes eine Haltestelle einzurichten. Zu überprüfen wären Möglichkeiten auf dem Parkplatz des Lebensmittelmarktes oder auf dem Grundstück der Firma Krampe.

Über den genauen Standort müssten selbstverständlich alle am Verfahren Beteiligte zu gegebener Zeit gemeinsam sprechen.

Mit freundlichen Grüßen
BürgerBus Coesfeld e. V.

Sigrid Blumenthal